



4 Pièces

73 m²

Réf. 5975

1 380 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

Varenne

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MONNAIE Situé dans un haut lieu historique de la Rive Gauche, sur l'emplacement de l'ancien Couvent des Grands Augustins, un appartement de 74 m² situé au 1er étage par ascenseur et aménagé autour d'un patio de 10 m² supplémentaires. Il est composé d'un séjour de 38 m², 2 chambres de 13 m² et 11 m², une cuisine équipée, une jolie salle de bains et de nombreux rangements. Au centre de l'appartement, le patio donne un caractère très agréable à ce lieu, comme une pièce en plus à ciel ouvert. Charmante copropriété, bien entretenue, dotée d'un bel espace vert avec des vestiges du couvent. Un gardien ...

MONNAIE In a historic area on Paris' Left Bank, the site of the former Grands Augustins convent, this 74 sq.m (796 sq ft) apartment is situated on the 1st floor (lift access) and is surrounded by a 10 sq.m (107 sq ft) patio offering additional space. Featuring a 38 sq.m (409 sq ft) living room, two bedrooms, respectively 13 sq.m (140 sq ft) and 11 sq.m (118 sq ft), an equipped kitchen, a good-sized bathroom and plenty of storage space. In the centre of the apartment, the patio adds inestimable charm to this property, offering an additional open-air space. Lovely condominium, well maintained and ...

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

